
國立中興大學『公文線上簽核系統決策委員會』 

第九次會議  會議紀錄 

 
時間：99年 4月 8日（星期四） 

地點：行政大樓四樓第四會議室 

主席：蘇副校長玉龍 

出席人員：如簽到單 

記錄：鄭文秀 

 

第一案 

案由：修訂『執行本校電子公文線上簽核系統獎懲辦法（草案）』，請 討論。 

討論過程： 

1. 蘇副校長玉龍：請主辦單位先宣讀工學院陳委員及國際事務處蕭委員的

建議單。 

2. 陳主任秘書文福：請文書組修正「公文線上簽核比例年報表」欄位文字表

示方式及順序。 

3. 蘇副校長玉龍：辦法第二條公文的總件數如何計算？ 

4. 總務處田專門委員月玲：應以全年度實際收、創公文總件數計算。 

5. 會計室白專門委員敏瑩：對執行公文上線簽核績效良好的同仁獎勵，本室

是非常贊成，但獎勵的方式是否頒給獎牌或敘獎代替提個人績效獎金較為

適當。 

6. 秘書室蕭秘書美香：依國際事務處蕭秘書建議單說明，本校公文全年度件

數一級單位 1000件以上，二級單位 300件以上，具此獎勵資格的單位有

限，本人建議是否不考慮件數，僅就線上簽核比例作為獎勵考量。 

7. 蘇副校長玉龍：目前達到 90%的單位超過半數，95%以上也有二十幾個，

如不考慮件數，對承辦件數多的同仁，是否不公？ 

8. 農資學院阮副院長喜文： 

（1） 本校目前線上簽核達成率已有半數達 90％，而條文第三點區分：「未達
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30％，予以公告，未達 20％，予以公告並請其提改進措施」。建議將

30％及 20％合併，修正為「未達 50％，予以公告」。 

（2） 上次會議有討論到量的問題，如不考慮量，有些單位 10件以下，線上

簽核 100％，這樣獎勵似乎沒有意義，所以量還是要考慮，但一級單位

1000以上，二級單位 300件以上，具資格的單位有限，是否以 10-100

件，100件或 300件以上作區隔。 

9. 陳主任秘書文福：上一年度達 95%有 28個，98％有 11個，學校線上簽核

達成比率已經很高，建議線上簽核比率未達成 70％予以公告，另獎勵方

式以敘獎代替獎金。 

10. 理學院李副院長林滄：建議以各級距前 10％獎勵，後 20％且線上簽核比

率未達成 70％予以公告。 

11. 人事室陳組長美女：有關敘獎部分，請主辦單位先行文，請各單位提有

關績效優異人員名單，送主辦單位彙整後，送人事室辦理敘獎。 

12. 蘇副校長玉龍：綜合大家的討論，公文總件數不區分一二級單位，分成

10-100件，101-300件，300件以上 3個級距，每個級距前 10％給予獎

勵，後 20％且線上簽核未達 70％予以公告。 

決議： 

1. 請文書組統計每個級距的單位數量、95％以上及 70％以下的單位數量並

修正「公文線上簽核比例年報表」，供委員們參考。 

2. 依本次會議委員建議事項，修正『線上簽核公文獎懲辦法（草案）』，並

將此草案及公文線上簽核比例年報表先 e-mail給各委員表示意見，於下

次決策委員會討論。 
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